

# ROSSMANN schöpft Inflationsausgleichsprämie aus und ist für eine Fortführung

06.12.2024 | Unternehmen

**Vor zwei Jahren hat sich Raoul Roßmann, Sprecher der ROSSMANN-Geschäftsführung, für einen Inflations-Bonus ausgesprochen, als Fortführung des Corona-Bonus – um die ROSSMANN-Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unmittelbar und ohne Abzüge am Unternehmenserfolg zu beteiligen.**

Gekommen ist die Inflationsausgleichsprämie, die es ermöglicht hat, Mitarbeitern insgesamt 3.000 Euro steuerfrei auszuzahlen – was ROSSMANN vollumfänglich ausgeschöpft hat. Mit dem 31.12.2024 läuft diese Prämie nun aus.

„Mein Appell an die nächste Bundesregierung: Behaltet, was sich bewährt hat. Die Inflationsausgleichsprämie gibt Unternehmen die Flexibilität, Mitarbeiter finanziell teilhaben zu lassen, wenn sich die Geschäftszahlen gut entwickeln. Es bietet auch eine steuergünstige Möglichkeit, Menschen zu entlasten“, sagt Raoul Roßmann und fordert die zukünftige Bundesregierung auf, hier eine weitere Möglichkeit für die kommenden Jahre zu schaffen!

---

ROSSMANN-Pressestelle

Tel.: [05139 / 898-4444](tel:05139898444)

E-Mail: [dialog@rossmann.de](mailto:dialog@rossmann.de)

